



SE EXTRAJERON HÍGADO Y RIÑONES.

Hospital de Chillán realizó cuarto procuramiento de órganos del año

● El cuarto procuramiento de órganos en lo que va del año se llevó a cabo en el hospital Herminda Martín de Chillán, dándole una nueva oportunidad de vida a tres personas. La enfermera Gabriela Espinoza, de la Unidad de Procuramiento de órganos y Tejidos del HCHM, comentó que "agradecemos a la familia del donante, que validó la decisión de su ser querido, pese al gran dolor que sentían por su repentina partida, ocasionada luego de sufrir un ataque cerebrovascular. El procedimiento, fue posible gracias a la organización de la Unidad hospitalaria con la Coordinadora Nacional de Trasplantes, que permitió el arribo de un equipo asistencial del Hospital Sótero del Río al principal hospital de Ñuble, para realizar la intervención que se extendió durante 3 horas, para obtener hígado y riñones, para luego trasladarse de regreso a la Región Metropolitana, donde ya les esperaban los receptores de los tres órganos vitales. Cabe recordar que en Ñuble este año, ha sido posible beneficiar a 13 personas. 